

Enrique Molina Fue Auténtico Maestro De las Juventudes

Como "un auténtico maestro y conductor de juventudes que vivió en el corazón de sus ciudadanos", calificó el profesor del Instituto de Filosofía, Miguel da Costa Leiva, al fundador y primer rector de la Universidad de Concepción, don Enrique Molina Garmendia.

El docente abordó la charla "Vida y Obra de Enrique Molina", anexada en la tarde en el auditorio del Instituto de Letras, organizada por el Centro de Investigaciones del Instituto de Matemáticas, en ocasión al Día de la Universidad que se celebrará el 14 del presente.

El profesor Da Costa Leiva ha expuesto en varias ocasiones los principales aspectos de la vida del maestro educador pionero. En esta ocasión llevó una serie de cifras divulgadas por escritores, estudiantes, distinguidas figuras extranjeras e incluso por presidentes de las repúblicas a don Enrique Molina, en las cuales destaca la personalidad del creador de la "U" local. "Ha sido una de las figuras más sabias y representativas de Chile y América Latina, un auténtico maestro y faro de juventudes", fue una de las frases comentadas por el docente.

Otras frases lúdicas señalan, por ejemplo, que "Fue un gran maestro, organizador y conductor de juventudes. Representa el ideal moral de cada pebre América Latina".

"Tuvo el privilegio de encantar a las nuevas generaciones, ered nuevas conciencias y aldeas de pensocapitalista. Don Enrique Molina quedó en el corazón de sus ciudadanos".

La Universidad de Concepción, junto con celebrar sus setenta años de vida, el próximo 14 del presente, recordará a su gran figura, entre las cuales aparece la figura inolvidable de don Enrique Molina Garmendia.

APORTE ESPIRITUAL

Miguel da Costa Leiva dice que "el aporte espiritual que Enrique Molina Garmendia ha dado a la cultura chilena resulta ser significativo. Recordemos que fue uno de los intelectuales columnistas de Diario América durante su época de madurez y su prestigio ha sido reconocido sobradamente en ese diariómeno y aún en algunas páginas ilustradas de la Vieja Europa. Su figura moral fue, tal vez, el mayor aporte de su personalidad, calidad ésta que sirvió principalmente para que se juzgara como un auténtico maestro y conductor de juventudes".

Se obra específicamente intelectual, con ser profunda. "Se quedó un tanto separada entre nosotros por causa de la intensa actividad pragmática que debió desarrollar paralelamente, especialmente en la administración y dirección de la Universidad de Concepción", comenta el docente del Instituto de Filosofía. Destaca, luego, que las realizaciones lúdicas son más fáciles de percibir y medir por la crítica histórica que los pensamientos y doctrinas establecidas en las ideas. Interesante sería, por lo mismo, revisar estas doctrinas del autoritario en qué se construyeron para entregárselas de nuevo a las jóvenes generaciones. "Porque Molina tenía intención de vivir hasta finales de siglo, las ideas incidentales eran el resultado de una profunda convicción acerca del futuro de nuestro país y de la



● Miguel da Costa Leiva, una nueva exposición acerca de don Enrique Molina Garmendia.

Enrique Molina fue auténtico maestro de las juventudes.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Enrique Molina fue auténtico maestro de las juventudes. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa